



www.mg.co.id

MU Ingin Boyong Goncalo Ramos

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) ingin menajamkan lini serangnya musim depan. Setan Merah harus menyiapkan dana segar demi memboyong penyerang Benfica, Goncalo Ramos.

Meski sudah meraih satu trofi di ajang Carabao Cup, performa MU musim ini belum memuaskan. Skuat Erik Ten Hag itu sudah gagal di Liga Europa dan terceder dari persaingan gelar juara Liga Inggris.

Kini tinggal Piala FA yang bisa diraih, meski lawannya adalah Manchester City di final. Selain lini belakang yang bobrok, MU juga bermasalah di lini serang.

MU termasuk tim dengan produktivitas terburuk yakni 49 gol dari penghuni 10 besar. Mereka hanya unggul dari Aston Villa dengan 46 gol. Padahal MU punya pemain berkualitas seperti Marcus Rashford, Anthony Martial, Antony, Jadon Sancho, Alejandro Garnacho dan Wout Weghorst.

Selain Rashford yang sudah bikin 29 gol, cuma Bruno Fernandes yang

bisa tembus dua digit gol, itu pun baru 11. Oleh karenanya, manajemen siap untuk menguras kocek demi mendatangkan pemain depan top.

Mengutip Sky Sports, MU sudah menyiapkan dana 70 juta Pound demi menggaet Ramos dari Benfica. Dana sekitar Rp1,8 triliun itu akan membuat Ramos jadi pemain termahal sepanjang sejarah klub, melewati rekor Paul Pogba saat diboyong dari Juventus pada 2016 sebesar 89,3 juta Pound.

Ramos sendiri sudah membuat 25 gol dan 11 assist dalam 44 pertandingan di Liga Portugal, paling tajam di antara rekan-rekannya. Dia jadi top scorer Liga Portugal dengan 17 gol bersama rekan setimnya Joao Mario. ● vdp



● vdp
GONCALO RAMOS
Pemain Benfica

Garuda Muda Sapu Bersih Fase Grup

PHNOM PENH (IM) - Timnas Indonesia U-22 sukses menyapu bersih laga fase grup di SEA Games 2023. Terbaru, Indonesia menuai kemenangan 2-1 atas Kamboja saat bertanding di National Olympic Stadium, Phnom Penh. Dalam laga, Rabu (10/5) sore WIB itu, Titan Agung dan Beckham Putra menjadi penentu kemenangan skuad Garuda Muda.

Dengan hasil ini, Indonesia pun finis teratas di klasemen SEA Games 2023 Grup A dengan raihan 12 poin. Tim asuhan Indra Sjafri juga menaklukkan Filipina, Myanmar dan Timor Leste.

Dalam sepanjang sejarah SEA Games, Indonesia pernah dua kali menyapu bersih fase grup. Indonesia melakukannya pada SEA Games 1981 dan SEA Games 1991. Pada SEA Games 1991, Indonesia mampu mengakh-

iri kompetisi dengan raihan emas. Gelar juara itu masih menjadi yang terakhir diraih Indonesia, alias sudah 32 tahun berlalu.

Berlaga di Filipina, Indonesia mengalahkan Filipina, Malaysia dan Vietnam di fase grup. Tim Indonesia memasukkan lima gol dan kebobolan sekali.

Di semifinal SEA Games 1991, Indonesia mampu mengalahkan Singapura dalam laga sampai babak adu tendangan penalti. Indonesia menjadi juara setelah menaklukkan Thailand dalam pertandingan yang juga sampai babak tos-tosan.

Sepanjang kariernya menangani Timnas U-22, Indra Sjafri sudah menjalani pertandingan di National Olympic Stadium, Phnom Penh, sebanyak sembilan kali. Pelatih asal Sumatera Barat itu belum tumbang dengan raihan dua kali imbang dan tujuh kali menang. ● vit



BECKHAM PUTRA
Pemain Timnas Indonesia



Tendangan kaki kiri Edin Dzeko (kanan) menghujam gawang AC Milan.

Modal Besar Inter Milan Menuju Leg II

“Rasanya sangat bagus, terutama karena ini adalah derby. Kesabaran dan kerja keras selalu membuahkan hasil. Saya tenang mengetahui gol akan datang seperti biasa,” kata Edin Dzeko.

MILAN (IM) - Inter Milan sukses mengalahkan AC Milan 2-0 pada leg pertama semifinal Liga Champions yang tersaji di San Siro, Kamis (11/5) dinihari WIB. Edin Dzeko membuka keunggulan Inter delapan menit pertandingan berjalan. Henrikh Mkhitarjan mencetak gol kedua Nerazzurri tiga menit kemudian.

La Beniamata tampil lebih agresif ketimbang Rossoneri selama 2x45 menit dengan melepaskan 16 tembakan (5 on target), sedangkan Rossoneri membukukan 13 shoots (2 on target).

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi mengukui Dzeko dan kolega bermain luar biasa karena bermain sungguh-sungguh di lapangan. “Saya sangat puas. Kami menjalani

babak pertama yang luar biasa. Kami mestinya bisa mencetak lebih dari dua gol, tapi ini pertandingan yang hebat. Kami unggul, sekarang akan ada leg kedua di kandang bersama fans kami. Kami tahu bahwa kami masih harus berusaha keras sebelum mulai bermimpi,” kata Inzaghi, dilansir dari BBC.

Inzaghi pun mengapresiasi kemenangan timnya. “Para pemain bermain dengan hati dan kepala mereka, menutupi setiap bagian lapangan. Bahkan mereka yang masuk sebagai pemain pengganti berkontribusi juga bersungguh-sungguh,” ujarnya.

Hasil tersebut menjadi modal besar Inter Milan untuk melangkah ke partai final. Inzaghi pun yakin

timnya bisa sampai ke titik itu. Apalagi, mereka akan bermain di hadapan publiknya pada leg kedua nanti. “Kami telah melaluinya, jadi kami tahu ini baru paruh waktu. Kami akan memiliki penggemar di leg kedua dan tahu masih ada satu dorongan lagi untuk mewujudkan mimpi ini,” ujarnya.

Bagi Dzeko, golnya ke gawang AC Milan adalah yang keempat di Liga Champions musim ini. Dia menjadi pemain tertua kedua yang mencetak gol di kompetisi musim ini setelah Luka Modric (keduanya sama-sama berusia 37 tahun 54 hari saat membobol gawang lawan).

Dzeko total sudah mengoleksi 29 gol di kompetisi tersebut sepanjang kariernya. Menariknya, 21 gol Dzeko di Liga Champions dibukanya ketika sudah memasuki kepala tiga.

“Rasanya sangat bagus, terutama karena ini adalah derby. Kami bermain tandang, ini hasil yang bagus untuk kami. Terkadang Anda mengalami momen sulit di mana bola tidak mau masuk. Kesabaran dan kerja keras

selalu membuahkan hasil. Saya tenang mengetahui gol akan datang seperti biasa. Ini adalah buktinya,” kata Dzeko.

Kemenangan ini berarti Inter sudah mengalahkan Milan di tiga kompetisi yang berbeda dalam musim ini untuk pertama kali dalam sejarah. Kedua klub sudah bertemu empat kali di sepanjang 2022/2023. AC Milan memang sukses memenangi Derby della Madonnina pertama dengan skor 3-2 di Serie A pada September lalu.

Akan tetapi, Inter Milan lantas merebut hat-trick kemenangan. Dimulai dengan kemenangan 3-0 di Piala Super Italia, lalu 1-0 di legand 2-0 di semifinal Liga Champions kali ini.

Di pihak AC Milan, absennya Rafael Leao tampak sangat berpengaruh terhadap daya serang. Sayap asal Portugal ini tak bisa bermain karena mengalami cedera otot. Cedera tersebut didapatnya kala Rossoneri menang 2-0 atas Lazio di Serie A akhir pekan lalu.

Pelatih Milan, Stefano Pioli, memainkan Alexis

Saelamaekers untuk mengisi posisi yang ditinggalkan Leao di sisi kiri. Saelamaekers punya kemampuan dribel yang cukup baik, tapi tak cukup baik dalam menebar bahaya seperti Leao. Dikutip dari WhoScored, Saelamaekers bikin lima dribel tapi sama sekali tak melepas tembakan.

Pioli kemudian mengganti Saelamaekers dengan Divock Origi. Keputusan ini membuat Milan justru semata-mata dengan pemain yang berani menusuk.

Pioli sendiri masih yakin timnya bisa membalikkan keadaan di leg kedua. “Kami sebenarnya memiliki peluang di babak kedua pada laga ini. Kini kami harus mempersiapkan diri untuk laga leg kedua. Kami perlu menaikkan standar dan bermain dari awal dengan sesuatu yang lebih mendekati performa babak kedua kemarin,” kata Pioli kepada Amazon Prime.

Laga leg kedua berlangsung di tempat yang sama pada Rabu (17/5) dinihari WIB, di mana Inter Milan yang menjadi tuan rumah. ● vit

Di Maria Mengaku Bahagia di Juventus

TURIN (IM) - Masa depan Angel Di Maria ramai dibahas menyusul kontrak yang segera habis. Masa tinggal Di Maria di Allianz Stadium tinggal sampai akhir bulan depan dan sampai kini belum ada tanda-tanda si pemain akan teken kontrak baru.

Hanya saja pesepakbola berusia 35 tahun itu mengaku bahagia bersama Juventus. Apakah itu pertanda ia ingin bertahan di kota Turin?

Di Maria malah disebut-sebut sedang mempertimbangkan masa depannya sehubungan dengan masalah Juventus. Seperti diketahui, Bianconeri sempat terilit skandal manipulasi keuangan sehingga dihukum pengurangan 15 poin yang membuat mereka terjun ke papan tengah klasemen Liga Italia.

Namun, Juve memenangi banding sehingga hukuman itu dibatalkan. Juve kini nangkring di dua besar

tapi masih terancam dengan sanksi pengurangan sembilan poin terkait pelanggaran aturan fair play dan sporting probity. Juventus kini menunggu hasil keputusan sidang yang baru akan diumumkan sekitar dua pekan ke depan.

Winger veteran Argentina itu menciptakan delapan gol dan tujuh assist dalam 34 pertandingan Juventus meskipun berkali-kali diganggu cedera. Ia mengungkapkan, adanya pembicaraan terkait kontrak baru dengan klub tapi untuk sekarang dia enggan membahas masa depannya.

“K a m i tahu ada banyak masalah pada tahun ini, tapi saya sudah menjadi bagian dari skuad yang brilian ini sejak hari pertama.

Saya bahagia berada di sini dan begitu pula dengan keluargaku. Kami sudah melakukan pembicaraan dengan klub tapi sekarang ini saya hanya fokus pada pertandingan melawan Sevilla,” ungkap mantan pemain Real Madrid, Manchester United, dan Paris Saint-Germain itu di laman resmi Juventus. ● vdp



ANGEL DI MARIA
Pemain Juventus

Barca Sudah Siapkan Parade Juara

BARCELONA (IM) - Barcelona berpeluang mengunci gelar Liga Spanyol pada akhir pekan ini. Blaugrana sudah menyiapkan parade juara untuk skuad Xavi Hernandez.

Barcelona kokoh di puncak klasemen sementara LaLiga hingga pekan ke-33. Jordi Alba dan kolega mengoleksi 82 poin, unggul 13 angka dari Real Madrid di bawahnya.

Secara matematis, Barcelona hanya butuh dua poin untuk bisa memastikan gelar juara. Maka, satu kemenangan bisa mengantarkan Los Cules memboyong trofi LaLiga ke Camp Nou.

Barcelona bisa mewujudkan mimpi itu pada Senin (15/5) WIB. Blaugrana bertandang ke markas Espanyol dalam jornada ke-34. Kubu Barcelona tentu antusias menatap laga tersebut.

Menulik Football Espana, Los Cules akan langsung mengadakan parade bus terbuka apabila tim mereka meraih kemenangan. Parade juara

Barcelona rencananya juga akan diikuti tim putri mereka. Barcelona Femini sudah lebih dulu menyegel gelar liga dan bakal bertanding di final Liga Champions melawan Wolfsburg awal Juni 2023.

Jika Barcelona gagal mengamankan titel LaLiga di jornada ke-34, parade juara akan ditunda hingga pekan berikutnya melawan Real Sociedad. Perayaan utama gelar LaLiga dijadwalkan berlangsung pada laga kandang terakhir Barcelona musim ini. Barca bakal menjamu Real Mallorca pada 28 Mei.

Barcelona mengakhiri musim 2022/2023 di markas Celta Vigo. Mereka selanjutnya terbang ke Jepang untuk laga persahabatan melawan Vissel Kobe. ● vit



JORDI ALBA
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com